



## Primeras Planas

Golpetazo al mundo... y México la libra

México la libra

México libra nueva carga de aranceles

Se libraron México y Canadá de "aranceles recíprocos" de Trump

No es un asunto de "si tú me pones aranceles, yo también": Sheinbaum

Aranceles: México libra recíprocos y a comercio vía T-MEC; siguen a acero, autos...

Exenta a México y Canadá de nuevos aranceles

Doña Carlota

Le echan coco

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Van contra robo de autopartes

El titular de SSC, **Pablo Vázquez** y el encargado del C5, Salvador Guerrero Chiprés, acordaron fortalecer el combate al robo de vehículos y autopartes, así como la seguridad en mercados y en escuelas. Destacaron la instalación de nuevas cámaras para disuadir la actividad delictiva. [Reforma](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#) / Sin mención [Diario Imagen](#)

### Detienen a líder de una célula ligada con Juan Balta

El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó de la detención de Néstor Omar N, presunto líder de una célula criminal ligada con Juan Balta, preso en el Altiplano y fundador de Los Balta, una organización descendiente del grupo Antiunión. La diligencia se realizó por diversas denuncias ciudadanas que reportaron movimiento de personas de un inmueble en calles de la colonia Juventino Rosas en Iztacalco. [El Universal](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Sol de México](#) / [Basta](#)

### Un nuevo modelo de actuación policial

Actualmente, para poder actuar en casos de agresión en contra de una mujer al interior de un domicilio, los agentes deben tener acceso a la denunciante, explicó Karla Santos, oficial de la Policía Preventiva de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y quien fue premiada como Policía del Año 2024 por salvaguardar a una víctima de abuso sexual. La agente afirmó que sí debe de haber una reforma al actuar policial para que puedan ingresar a los inmuebles cuando hayan recibido algún reporte por violencia de género. [Excélsior](#)

### Contra franeleros

Un operativo fue desplegado en inmediaciones del Hospital General, en la alcaldía Cuauhtémoc. Nueve personas, entre ellas una mujer y dos adultos mayores, fueron detenidos por **elementos policiacos** tras realizar cobros ilegales para permitir estacionarse en la vía pública. Además de que amenazaban a quien se negaba a pagar cuotas de hasta 200 pesos. [Reforma](#) / [24 Horas](#)

### Clasifican a motos eléctricas de CDMX

La Semovi comenzó el análisis físico de cada uno de los modelos de motos eléctricas de origen asiático, la intención es clasificar e identificar la velocidad y seguridad de cada vehículo. Es así que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** comenzó a contar los accidentes viales a bordo de estas motocicletas eléctricas y determinó que desde julio del 2024 a enero del 2025 hubo 167 accidentes en donde 193 personas resultaron heridas. [El Sol de México](#)

### **Rescatan a 2 perritos y aves tras incendio**

**Efectivos de la SSC** rescataron a dos perritos y varias aves que quedaron atrapados durante un incendio, en la colonia Tepalcates, alcaldía Iztapalapa. Al sitio acudió personal de Bomberos y paramédicos de Protección Civil. [Basta](#)

### **Atoran a cinco pistoleros con arsenal, en Iztapalapa**

**Elementos de la SSC** detuvieron a cinco sujetos en posesión de armas de fuego cortas y más de un centenar de cartuchos útiles, en Eje 5 Sur Leyes de Reforma y el Canal de Río Churubusco, colonia Central de Abasto en la alcaldía Iztapalapa. [Basta](#)

### **Asegura SSC 29 macetas de mariguana**

En operativos coordinados entre elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la Sedena para inhibir delitos de alto impacto en Iztapalapa, dos mujeres fueron detenidas por comercializar mariguana en la CEDA; incautaron 29 macetas con aparente cannabis. Las detenciones se registraron en la Nave 1 del área de Hortalizas, ubicada en la avenida Canal de Río Churubusco, en la colonia Central de Abasto. [24 Horas](#)

### **Paramédico fallece en volcadura de ambulancia**

Un muerto y tres personas lesionadas fue el saldo que dejó un choque entre una ambulancia y dos vehículos particulares sobre Eje 1 Poniente, en la alcaldía Cuauhtémoc. Tras el encontronazo, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con los cuerpos de emergencia, llegaron al sitio, en donde hallaron a dos hombres atrapados entre los tubos de una ambulancia volcada y un chofer atrapado entre los metales de un taxi. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### **Agentes hallan droga en cateo en la Guerrero; cuatro detenidos**

Agentes de la PDI, con el apoyo de fuerzas locales y federales, realizaron un cateo en calle Marte 77, de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, que dejó cuatro personas detenidas, droga decomisada y un predio asegurado. La diligencia se efectuó luego de las denuncias vecinales por delitos contra la salud en su modalidad de narcomenudeo, con el apoyo de la **UMOE** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, efectivos de la GN, así como de las secretarías de Marina y de Defensa Nacional. En el lugar detuvieron a cuatro personas, dos hombres y dos mujeres, quienes fueron puestos a disposición del MP. [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

### **Secuestran a taxista por aplicación**

**Elementos del Sector Cuauhtémoc pertenecientes a la SSC** detuvieron a dos hombres tras intentar secuestrar a un taxista por aplicación en calles de la colonia Loma la Palma, en la alcaldía Gustavo A. Madero, tras solicitarle un servicio. [Basta](#)

### **Le disparó a albañil para no pagarle**

**Policías capitalinos** detuvieron a un sujeto que atacó a balazos a un albañil porque le cobró un dinero que le debía, en calles de la colonia Compositores Mexicanos, alcaldía Gustavo A. Madero. Al detenido se le aseguraron un arma de fuego corta con un cargador y un cartucho útil. [Basta](#)

### **Detienen a un hombre por asalto con violencia**

**Policías de la SSC** lograron la detención de un sujeto, señalado de haber asaltado a otra persona, haciendo uso de la fuerza, armado con un arma blanca. Los hechos se registraron en Lago Naur esquina con Lago Wetter, colonia Pensil Norte alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#)



## **Perece arrollado por dos unidades del Metrobús**

Un hombre murió al ser arrollado por una unidad del Metrobús en la Cetram de Pantitlán, hasta el sitio llegaron **elementos de la PBI** para atender la emergencia, por lo que solicitaron las unidades médicas al revisarlo y darse cuenta que ya no contaba con signos vitales. El conductor de la unidad fue llevado ante el Ministerio Público. [La Prensa](#)

## **Mujer es secuestrada y mutilada en la CDMX**

Una mujer fue víctima de un secuestro y tortura, sus agresores le amputaron los dedos meñiques de ambas manos antes de abandonarla en las inmediaciones de un hotel ubicado en las calles Rosas Moreno y Francisco Pimentel, en la colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc. La **SSC** confirmó la detención de dos presuntos responsables, quienes confesaron haber participado en dicho secuestro. [Contra Réplica](#)

## **Columna La Conversación en las Redes Sociales: Toma nota**

La CDMX es una de las entidades que más padece a nivel nacional por una problemática que por muchos es tomada como un chiste: las llamadas de broma para alertar a los servicios de emergencia. A diario, el C5 recibe 20 alertamientos falsos sobre una emergencia. El director del C5, Salvador Guerrero Chiprés, explicó cómo se daña la capacidad de una comunidad de convertirse en fuente de seguridad. [Reporte Índigo](#)

## **Edicto SSCCDMX 40/2025**

En la carpeta del Programa Chatarra Fase XL, el 01 de abril de 2025, se dictó un acuerdo que en su parte conducente señala: Vistos los autos que conforman la carpeta del Programa Chatarra Fase XL, se desprende que, mediante publicación en la página web de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX, fueron puestos a disposición de su propietario y/o legal poseedor para su retiro del depósito vehicular en términos de ley, un total de 1,480 vehículos al 01 de enero de 2025. [El Sol de México](#)

## **Policiaco**

### **Ultimado a balazos en San Pedro Zacatenco, en GAM**

Un par de hombres en motocicleta dispararon contra un comerciante en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, al lugar llegaron paramédicos, quienes confirmaron la muerte del hombre. **Policiacos** indagan si estaba involucrado en algún delito. Y es que por los dos ingresos que la víctima tuvo al reclusorio por delitos contra la salud les hace pensar que el homicidio estaría relacionado con la venta de drogas. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

### **Desaparece joven en inmueble de Coyoacán, entró pero nunca salió**

Ivón Maricela desapareció en Coyoacán el 30 de marzo, cuando salió de su hogar en su triciclo eléctrico, el cual fue hallado afuera de una casa donde se asegura que entró y jamás salió, no se ha girado una orden de cateo pese a contar con una ficha de búsqueda emitida por la FGJ. Su madre acudió a la casa con una patrulla y con más familiares y vecinos, pero una mujer salió y les cerró la puerta en la cara después de negarles el acceso para confirmar que su hija no se encontraba en el lugar. [Basta](#)

### **Cometen feminicidio frente a dos niñas**

Una mujer perdió la vida tras ser atacada a balazos cuando caminaba con sus hijas menores de edad sobre calle Aznar Blanco, en la colonia Mirador II, alcaldía Tlalpan. Una de las menores identificó a uno de los agresores como la expareja sentimental de su madre. Al lugar arribaron paramédicos del **ERUM** y **elementos policiacos** del Sector Padierna, quienes resguardaron la zona; los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Milenio](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



## Sistema Penitenciario

### Florece con huerto dentro de reclusión

Amelia, una mujer privada de su libertad en el **Centro de Reinserción Santa Martha Acatitla**, es uno de los muchos ejemplos de que la reinserción social es posible cuando se aprovechan los talleres y capacitaciones del Sistema Penitenciario. “Estoy a punto de compurgar, falta poco,” dijo quien lleva siete años cuidando un huerto urbano que suma 16 años en este Centro Penitenciario. “Soy maestra aquí de diferentes lenguas, y sé todo lo de belleza”, agregó. [Excélsior](#)

## Justicia

### Los puntos rojos

La extorsión ha sido uno de los ilícitos que más ha aumentado durante los últimos años. El Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia ha colaborado con el Gobierno local en la atención de este delito y el C5 habilitó una línea antiextorsión donde se ofrece atención especializada. Datos analizados por Reporte Índigo, obtenidos de la información sobre las carpetas de investigación abiertas durante 2022, 2023 y 2024 por la FGJ, indican que las colonias Centro, Morelos, Guerrero y Doctores de la alcaldía Cuauhtémoc; Desarrollo Urbano Quetzalcóatl y Central de Abasto, en Iztapalapa; Del Valle, en Benito Juárez; Moctezuma, en la alcaldía Venustiano Carranza; y Agrícola Oriental, en Iztacalco, son las de mayor incidencia en las extorsiones. [Reporte Índigo](#)

### Se olvida la FGJ de mil vehículos

La FGJ de la CDMX mantiene en la vía pública más de mil vehículos relacionados con alguna carpeta de investigación, lo que afecta a la movilidad y la seguridad de los capitalinos, así los denunció la diputada Olivia Garza. La legisladora panista exhortó a la Fiscalía capitalina a retirar en su totalidad estos vehículos y a establecer mecanismos claros. [Basta](#)

## Imagen Destacada

**REFORMA**  
CIUDAD DE MÉXICO

**VAN CONTRA ROBO DE AUTOPARTES**

